

Ressort: Gesundheit

## Krankenhausreform mit 500-Millionen-Euro-Strukturfonds im Kabinett

Berlin, 10.06.2015, 07:42 Uhr

**GDN** - Für den Umbau der Krankenhauslandschaft will Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) einen Strukturfonds von 500 Millionen Euro zur Verfügung stellen: Das entsprechende Gesetz zur Krankenhausreform soll am Mittwoch vom Kabinett verabschiedet werden. "Mit dem Strukturfonds unterstützen wir die Länder dabei, notwendige Umstrukturierungen zur Verbesserung der Versorgung voranzubringen", sagte Gröhe der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe).

Damit das Geld vom Bund auch fließt, müssen die Länder den gleichen Betrag für Investitionen in die Kliniken noch einmal drauf legen. Gröhe will durch die Krankenhausreform zudem das medizinische Niveau der Kliniken verbessern. "Patienten müssen sich auf eine gute Versorgung im Krankenhaus verlassen können", sagte er. "Deshalb stärken wir die Spitzenmedizin und sorgen dafür, dass sich besonders gute Qualität künftig auch finanziell lohnt."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55873/krankenhausreform-mit-500-millionen-euro-strukturfonds-im-kabinett.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)